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Résumé : Quantification des polyphénols, flavonoïdes, protéines totales et l’activité antioxydante 

de Sesbania aculeata (Fabacea).

Le présent travail consiste en l’étude phytochimique et antioxydante de phase hydro-éthanolique d’une 

plante nouvellement introduite en Algérie Sesbania aculeata.

Nous avons tout d'abord procédé aux dosages colorimétriques, après une extraction au Soxhlet en 

utilisant deux solvants ; à savoir l'hexane et éthanol /eau pour extraire respectivement les lipides et les 

composés phénoliques. Le test de Folin-Ciocalteu a été utilisé pour évaluer la teneur en polyphénols

totaux. Grace à un spectrophotomètre UV-Visible. La quantification des flavonoïdes totaux a été 

réalisée en utilisant le trichlorure d’aluminium. Les résultats montrent que le taux des polyphénols est 

de 39,98mgGAE/g, ce qui est remarquablement élevé par rapport à la teneur en flavonoïdes totale 

(16,75mgER/g). La quantification des protéines a été évaluée par la méthode de Lowry, montrant que 

l'extrait aqueux donne une teneur protéique plus importante lorsque l'extraction a lieu par NaCl. Une 

analyse qualitative par chromatographie liquide à haute performance (HPLC), a révélée la présence de 

plusieurs composés phénoliques. Enfin, les résultats de l'activité anti-radicalaire de l'extrait de la plante 

étudiée selon la méthode de DPPH, ont montrés la présence de propriétés antioxydantes.
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Abstract : Quantitation of phénolic compound, flavonoids, total protein and antioxydant activity 

of Sesbania aculeata (Fabacea)

The present work is a phytochemical and antioxidant with hydro-ethanolic phase study of a newly 

introduced plant in Algeria Sesbania aculeata.

First, the colorimetric assays were processed after an extraction with Soxhlet using two solvents; 

namely hexane and ethanol / water to extract lipids and phenolic compounds respectively. The Folin-

Ciocalteu test was used to evaluate the total polyphenol content. Using a UV-Visible 

spectrophotometer, quantification of total flavonoids was performed using aluminum trichloride. The 

results show that the polyphenol content is 39.98mgGAE / g, which is remarkably high compared to 

the total flavonoid content (16.75mgER / g). Quantitation of the proteins was evaluated by Lowry's 

method, showing that the aqueous extract gave a higher protein content when the extraction took place 

with NaCl. A qualitative analysis by high performance liquid chromatography (HPLC) revealed the 

presence of several phenolic compound. Finally, the results of the plant’s antiradical activity analysis

using the DPPH method have showed the presence of antioxidant properties.
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